

錦町小だより

安城市立錦町小学校
第8号
令和6年10月29日



運動会を終えて

10月12日(土)の運動会には、多くの保護者の方にご参観いただき、ありがとうございました。子どもたち一人一人が、目標をもって取り組む姿を見ていただけたのではないかと思います。

運動会ではどの学年も一生懸命でしたが、特に高学年の活躍が目を引きました。それぞれの競技や演技で輝いていたのはもちろんですが、全校のために働く姿に感心しました。前日は、5、6年生が責任をもって運動会の準備をしてくれました。どの子も自分が任された仕事を時間いっぱいまで行いました。本番では、児童会種目の進行を執行委員が行い、応援の歌を歌って盛り上げたり、大玉と一緒に旗を持って走ったり、最後まで中心になって活躍しました。また係活動では、器具係の子が、きびきびとした動きで準備や片付けを行って、とても立派でした。放送係も原稿を確認しながら、間違えないように聞き取りやすい放送ができました。裏方として一生懸命働く高学年のおかげで、素晴らしい運動会になりました。

運動会の高学年の姿から、1～4年生は自分たちも高学年になったら同じように頑張ろうと思えたのではないのでしょうか。これからも、錦町小学校を引っ張っていくリーダーとして、高学年の活躍が楽しみです。

運動会



【児童会種目：大玉送り】



【1, 6年：ペア競技】



【3, 5年：ペア競技】



【3, 4年：音遊】



【1, 2年：音遊】



【5, 6年：フラッグ演技】

お知らせ

26回 安城ふれあいスピーチ広場

安城市教育研究会主催26回 安城ふれあいスピーチ広場 「伝え合おう わたしたちの思い」が「未来」をテーマに行われます。どなたでもどの会場でも視聴できます。詳しくは町内会掲示板、錦町小学校昇降口掲示板に掲示されているポスターをご覧ください。

日時：11月7日(木) 9時25分から12時00分まで

視聴会場：アンフォーレ1階ホールほか、市内7小学校体育館

本校の出演演目：小3・小4・中3フリートーク、小6・中3安城市小中学生会議